

土曜日のオンライン授業はどうだったでしょうか？小学校にも一人1台のタブレットが配られました。これから、使用していくことがどんどんと増えていくと思います。みなさんは大人よりも覚えるスピードが速いと思いますので、しっかりと慣れて使いこなせるようにしていきましょうね。

今週は給食週間です。先日は近江牛のカレーができました。柔らかくておいしかったですね。また、近江牛のメニューがありますし、大阪湾の南の方でとれる泉だこもでてくるので、楽しみですね。先日の給食だよりで紹介されていましたが、現在の学校給食は栄養バランスが整い、豊富な食材で、いろいろな献立をいつも食べることができます。先生が子どもの頃と比べると、毎日おいしい給食で本当にありがとうございます。先生の子どもの頃は肉が脂っこく、脂のかたまりがよく入っていました。先生は特にクジラの脂身がどうしても食べられませんでした。少しずつ先割れスプーンで小さくして牛乳で飲み込みました。給食時間が終わって掃除が始まっても食べるまで残させてもらえなかつたので、時々一人で食べることもありました。みんなはたくさん食べてほとんど残すことがないので、作ってくださる給食調理員さんに感謝をし、これからも残さず食べるのを、続けてい

きましょうね。

ところで、緊急事態宣言がでてからみなさんはおうちでの過ごし方が変わったでしょうか？今までより気をつけている人もいれば、全く変わらない人もいると思います。最近、ほかの学校では、家に帰ってから多く集まって遊んでいた中の人がコロナウイルス感染症にかかってしまい、多くの人が濃厚接触者になったということがあったようです。コロナウイルス感染症の予防は、学校と家に帰ってからでは全く変わりません。友だちの家の密な状態での遊びやおやつを食べてる時にマスクなしで話すことなどをすることで、感染しやすくなります。おうちに帰ってからも密な状態での遊びをしないことや、友だちと遊ぶ時にはマスクをつけることは、続けるようにしていきましょうね。